

bersumber dari dalil-dalil dalam ajaran Islam. Dalam pembahasan skripsi ini penulis menganalisis praktik jual beli produk satanisme di Venom Metal Distro dengan hukum Islam, sebagai berikut:

A. Pelaku aqad (Penjual dan Pembeli)

Syarat penjual dan pembeli yang dikemukakan oleh Imam Syafi'i adalah orang yang beragama Islam, dewasa atau sadar, pembeli ataupun penjual harus baligh, berakal, menyadari dan mampu memelihara agama dan hartanya. Dengan demikian, akad anak *mumayyiz* (belum baligh) dipandang belum sah, tidak dipaksa dengan cara yang tidak benar maka tidak sah jual beli oleh orang yang dipaksa. Pembeli bukan musuh, umat Islam dilarang menjual barang berupa senjata maupun sesuatu kepada musuh yang digunakan untuk memerangi dan menghancurkan musuh.

Dalam toko Venom Metal Distro penjual dan pembeli beragama Islam, dewasa atau sadar, pembeli ataupun penjual telah baligh, berakal, menyadari dan mampu memelihara agama dan hartanya. Mereka tidak menjual dan membeli tanpa ada paksaan. Orang yang melakukan akad adalah orang yang berbeda yaitu bukannya orang yang menjadi penjual dan pembeli dalam waktu yang sama, jika terjadi transaksi yang melakukan akad adalah orang yang berbeda yaitu dengan adanya pihak penjual sebagai pihak pertama dan pembeli sebagai pihak kedua.

upah (keuntungan) sama sekali. Seseorang tidak boleh menjual salib sebagaimana tidak boleh menjual berhala (patung) dan tidak boleh pula memproduksinya. Larangan ini sebagaimana disebutkan dalam hadits yang shahih, Nabi shallallahu ‘alaihi wa sallam bersabda,

إِنَّ اللَّهَ حَرَّمَ بَيْعَ الْخَمْرِ وَالْمَيْتَةِ وَالْحَنْزِيرِ وَالْأَصْنَامِ

“Sungguh Allah telah mengharamkan jual beli khamar, bangkai, babi dan berhala.”(HR. Bukhari no. 2236 dan Muslim no. 1581).⁹

Tak seorang muslim pun yang tidak sependapat akan haramnya gambar yang objeknya tidak sesuai aqidah, syariat, dan adab Islam, apalagi jika gambar tersebut dijadikan objek jual beli. Misalnya gambar wanita telanjang, setengah telanjang atau menonjolkan bagian-bagian yang membangkitkan hawa nafsu seseorang. Hal ini tidak diragukan lagi keharamannya, haram menjualbelikannya, haram menggambar, memilikinya, haram melihatnya atau menontonnya dengan sengaja.

Termasuk di antaranya adalah gambar orang-orang *kafir, zhalim, fasiq*, yang harus dimusuhi dan dibenci karena Allah SWT. Karenanya diharamkan bagi seorang muslim menggambar, menjualbelikan, atau memiliki gambar tokoh atheis yang mengingkari adanya Allah, atau penyembah berhala yang menyekutukan Allah dengan sapi, api, atau Yahudi, Nasrani, yang mengingkari kenabian Nabi Muhammad Saw, atau orang yang mengaku Islam tetapi tidak berhukum dengan

⁹ Aplikasi Hadis Lidwah Pustaka Dalam kitab Shahih Bukhari no. 2236 dan Kitab Shahih Muslim no. 1581).

Ibnu Hazm berkata, “Ayat tersebut sesungguhnya menyebut satu sifat yang barangsiapa melakukannya, ia menjadi kafir, tanpa ada khilaf di kalangan ulama: yaitu bila seseorang menjadikan jalan Allah sebagai bahan olok-olokan. Inilah yang dicela oleh Allah SWT. Namun Allah SWT tidak mencela orang yang membeli (laghwal hadis) untuk sekedar menghibur dan menyegarkan jiwanya, bukan untuk menyesatkan orang dari jalan Allah SWT.

Namun demikian, ada beberapa hal yang harus kita perhatikan dalam masalah nyanyian ini:

1. Tema nyanyian hendaknya tidak berlawanan dengan etika dan ajaran Islam.
2. Mungkin tema nyanyian tidak bertentangan dengan ajaran Islam, akan tetapi cara menyanyikannya menyebabkan ia bergeser dari wilayah halal ke haram.
3. Agama memerangi sifat berlebih-lebihan dan melampaui batas dalam segala hal. Tidak diragukan lagi dalam hal-hal yang mubah dapat mengorbankan waktu dan kewajiban.
4. Apabila nyanyian atau semacamnya itu dapat membangkitkan birahi, merangsangnya untuk melakukan maksiat, dan menyebabkan unsur hewannya mengalahkan unsur rohani, ia seharusnya segeram menjauhinya dan menutup pintu yang menjadi jalan bagi hembusan angin fitnah bagi hati, agama dan akhlaknya.

